

# IWO

## Hafal Pancasila Secara Urut dan Lengkap, Untung Warga Tegalsari Salatiga Dapat Sepeda Langsung dari Presiden Jokowi

Agung widodo - [SALATIGA.IWO.OR.ID](https://SALATIGA.IWO.OR.ID)

Jan 22, 2024 - 13:40



*Presiden Joko Widodo (Jokowi) Didampingi Beberapa Menteri Kabinet Indonesia Maju Memberikan 1.062 Bantuan Pangan Dan Sembako di Kecamatan Tingkir, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Senin (22/01/2024).*

SALATIGA- Wajah ceria terpancar dari salah satu warga Tegalsari Salatiga, bapak Untung. Pasalnya dirinya mendapatkan bantuan sembako dan hadiah sepeda langsung dari Presiden Joko Widodo (Jokowi) karena berhasil menghafal Pancasila secara urut dan lengkap. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Lapangan

Klumpit, Kecamatan Tingkir, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Senin (22/01/2024).

“Alhamdulillah, tidak menyangka bisa mendapatkan sepeda dari Pak Jokowi. Tadi mendapatkan hadiah karena berhasil menghafal Pancasila secara urut dan benar. Sepeda ini akan saya gunakan untuk transportasi bersama istri dan anak saya,” jelas Untung.

Selain itu, hal serupa juga diutarakan bu Yani dirinya juga tidak menyangka bisa mendapatkan hadiah dari Presiden berupa sepeda Presiden Jokowi.



“Tidak menyangka, dan terima kasih sekali. Selama masa kepemimpinan Pak Jokowi 10 tahun, baru kali ini saya beruntung dan mendapatkan sebuah sepeda dari Bapak. Tadi maju dan disuruh Pak Jokowi menghafal Pancasila,” kata Yani.

Dalam kesempatan itu, Presiden Joko Widodo (Jokowi) didampingi beberapa Menteri Kabinet Indonesia Maju memberikan 1.062 bantuan pangan dan sembako di Kecamatan Tingkir, Kota Salatiga.

Jokowi mengatakan, Kota Salatiga merupakan daerah pertama di tahun 2024 penerima bantuan pangan.

Bantuan pangan tersebut berasal dari Kepresidenan RI, berupa minyak 1 liter, snack, teh, gula 1 kg dan beras 5 kg. Ada juga satu karung beras medium berat bersih 10 kg. Bantuan tersebut diperuntukkan untuk tiga kelurahan di Kecamatan Tingkir yakni Gendongan, Sidorejo Kidul dan Kalibening.

"Saya pastikan gudang Bulog harus dipenuhi. Sekarang ini hampir semua negara mengalami kekurangan pangan. Dan dalam dua tahun ini, 22 negara stop tidak ekspor lagi karena untuk kebutuhan dalam negeri mereka. Di Indonesia sendiri ada elnino tapi stok Bulog alhamdulillah 1,4 juta ton dan itu patut kita syukuri," jelas Jokowi.

Ia juga akan memastikan dan mengecek tiap Bulog serta distribusinya ada setiap saat.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas/Andi